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※ ５月２２日（日）今年度の組長さんにお集まりいただき、組長会議を行いました。

例年の社協会費のお願い、区費についての説明その他今年度の隣組活動についての説明・協議を行いました。

又会議の途中で区に設置されている発電機の稼働試験を行い、一旦全館停電の後、発電機からの電源

供給に切り替え会議を進めました。

あってはならないことですが、災害による電源消失時においても、

公民館避難所の冷暖用電源・スマホなどの充電用電源の確保を

自前の発電設備でまかなう事が出来るよう準備しています。

又他にも非常食の確保、非常用浄水器の設置、災害時用簡易トイレ、

防災毛布も用意し,万一の事態に備える体制を整えています。

令和４年・５年の福祉委員を下記の皆さんにお世話にな

ります。

三区 加畑 裕子さん （留任）

伏原 恵さん （留任）

加畑 桂子さん （留任）

四区 山﨑 よしみさん （留任）

小松 真有美さん （留任）

松井 恵子さん （留任）

五区 松尾 知子さん （留任）

加畑 真由美さん （留任）

坪井 温美さん （新任）の皆さんです。

福祉委員さんは、社協と連携して地域の方々の困りご

と・悩みの相談窓口です。

委員の方々には大変お世話になりますが、よろしくお願

いいたします。

又、前年度を持って退任されました五区の宇野恵三子さ

んには、長年福祉委員をお勤めいただきありがとうござ

いました。感謝申し上げます。

水辺の会からのお知らせ

編集後記

コロナの終焉が見えない中で、今度は戦争が始まっていま

す。

この争いを見て思い出す故事があります。

三国志の中で曹植が曹丕からの無理難題に対し、兄弟の確

執を嘆いて詠んだ

「七歩の詩」… 吉川『三国志』第244話より

“豆ヲ煮ルニ、豆ノ箕（まめがら）ヲ燃ク 豆ハ釜中（ふ

ちゅう）二在ッテ、泣ク

本ハ是レ、同根ヨリ生ズルヲ、 相煮ルコト、何ゾ太（は

なは）ダ急ナル“ と。

過去繰り返されてきた

同じ民族同士、同じルーツを持つ人々が傷つけ合う 悲劇。

そして現在、ウクライナへのロシアの侵攻

人類の歴史の中で、洋の東西を問わず繰り返される愚かな

争いに終止符を打つ手はないものでしょうか。

社協福祉委員さんの紹介です

◆ 区有林見回りと公民館周辺草刈り ◆

※ 6月12日(日）恒例の区有林の見回りを行いました。今年は切割から右手に下り、上山田区との境になる尾根

を登り返し、その後大谷へ下っていくルートをとりました。久々の大谷行きでしたが、ルート上大きな迷いもな

く順調に見回りをする事が出来ました。又、区内清掃班は長年の懸念であり美観を損なっていた府営住宅東端か

ら山口農園様までのサイクリングロードの縁石際の雑草の撤去他に汗を流しました。

区内各所には美観を損ねる雑草が繁茂している箇所が多数目立ちます。出来れば自宅周辺でそのような所が目に

つけば、チョコット草を引いてもらえればありがたいと思います。

水辺の会次回作業日は

７月２４日（日）朝８時からです

皆さんの参加をお待ちしています。

◆ 隣組長会議が開催されました ◆

エアコン・照明設備に同時対応できる

最新型の発電機

公民館裏の倉庫に設置されています。

(町内自治会では唯一の設備です）

今後の予定
◆ 隣組の今後について ◆

◆ 防災倉庫・公民館駐車場の利用について ◆

※ 昨今の区内の人口推移とその年齢別の構成比をみると2012年（今から10年前）から本年3月末の区内の人口

推移は 2012年・・総人口 1372人 503世帯から

2022年・・総人口 1152人 504世帯 と、年を追って漸減しています。

また、区内の65歳以上の人口（高齢化率）は2021年11月末で35％になり、60歳以上では40％を超えてい

るのが現状です。この数値から推測しますと、区内各世帯の構成員の減少、高齢化社会の中での独居世帯の増加な

どが考えられます。

この現状を踏まえて今後の自治会を構成、維持いただく隣組の現状を考察しますと、通常の組構成・組長の選

出・組単位の事業参加に大きな支障が出る隣組が多くなることが予想されます。昨年度は4区内において5組と6

組の隣組が合併し、.新たに5組としてスタートしましたが。これは旧6組の組員数が2世帯に減少し、内1世帯が

80歳以上の独居世帯という中で、組長を同一の方にお願いするという事態が数年にわたって続いていたことの是

正策です。

ここまでの事態は自らの属する隣組では遠い先の事と思われる方もあるとは思いますが、この先10年スパンで

の四辻区を見れば、何らかの形で同じようなケースが出る可能性が考えられます。ちなみに今年度においても4区

の7・8組隣組から同様の問題提起をいただき、両隣組の合意の下一つの隣組として再スタートを切る要望が出て

います。

区の立場からはそれぞれの隣組の事情を尊重し、合併成立後にはスムーズな隣組活動・運営ができるようしっか

りとバックアップをしていきたいと思っております。区内各隣組においてはそれぞれの事情・長年の関係の中で、

単純に合併への方向に舵を切ることが困難なことは察せられますが、それぞれの隣組の現状の把握と、5年後、

10年先を見据えていただき、この問題を考えていく方向性を共有していただければと思います。

※ 四辻地区公民館前・防災庫前の駐車スペースに、無断で駐車される車

があります。ご存じのようにこれ等のスペースは公民館を利用される方々

・又区の事業で使用されるため、その利用時には必ず事前に事務所まで

届け出をお願いします。

最近の事例では区内一斉溝掃除の当日に無届駐車があり、

区でレンタルした2ｔトラックの取り回しに支障が出ています。

又、防災庫の前に駐車されていますと万が一の時に、持ち主に連絡が取れず

機材の持ち出し、防災対応に大きな支障が出る恐れがあります。

大変ご不便をおかけしますが、決して利用を断るのではなく、

決められたルールの中で活用していただくことが本旨であります。ご理解とご協力をお願いいたします。

四辻区民夏まつりのお知らせ

区民の皆さんに楽しんでいただいています

『四辻区民夏祭り』ですが、

ここ2年は続けて開催を断念していました。

今年も新型感染症の発生は続いていますが、そんな中

でも区民の皆さんに楽しんでいただきたく、2年ぶ

りの花火の打ち上げを予定しています。

8月6日(土)夜8時スタートで始める予定です。打ち上

げ場所は例年通り野田川庁舎裏の農道からおこないます。

詳細は追って回覧板等でお知らせします。お楽しみに！

7月中旬より四辻橋～五区四阿までの堤防の

草刈りを行います。

（隣組長会議） （発電機の使用説明）

参議院議員選挙が行われます

７月１０日（日）参議院議員選挙 投票日です。

四辻地区公民館が幾地・四辻地区の投票所になりま

す。

作業前 作業後

現在の大谷
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リラクゼーション

今後予定している公民館講座（リクエスト講座）のお知らせ

ことしの 社会見学講座（社会見学バスツアー）

は、１１月で予定しております。（行先未定）

乞うご期待！！

講座
教室

お知らせ

◇ 8～10月

◇ 9～11月

陶芸教室

アロマクレイ教室

公民館リクエスト教室等を募集しています ・リクエスト教室等とは、四辻地区内の

グループ等（個人含）から要望を受けた、そのグループ等と一緒に企画・運営する公民

館活動事業（生涯学習活動）です。教室等の内容は公民館を会場にして各種学習活動や

文化・レクリエーション活動とします。なお、事業内容によってはご要望に沿えない場

合があります。まずは、お気軽にお問合せください。

問合先・連絡先 公民館＜区事務j所＞ 42-0812（平日午前中）

※ 他にも2月にマージャン大会を予定しております


